

Viviencias de un Licenciado en Enfermería durante sus misiones en Andorra y Sierra Leona



Por: Marianela Samper Salmonte

Luis Orlando Feria Cabello, especialista de primer grado en enfermería intensiva y emergencias, tiene 20 años de experiencia en el desempeño de su labor, con importantes momentos de entrega a la humanidad.

Natural de la oriental provincia de Las Tunas, integró el Contingente Internacionalista Henry Reeve en el 2014 para enfrentar la epidemia del Ebola en Sierra Leona, África Occidental.

Con la pandemia de la COVID-19, Feria Cabello volvió a enfrentar la muerte, en esta ocasión en el Principado de Andorra, Europa.

De sus vivencias contó a Radio Habana Cuba: “Sierra Leona fue la primera gran batalla en estos quehaceres de la medicina en situaciones de desastres y grandes epidemias, lo cual nos sirvió para enfrentar esta misión en Andorra, profundizamos en las normas de bioseguridad, uso de equipos de protección personal, enfrentamiento a pacientes en salas de cuidados intensivos con soporte de

ventilación.

De las relaciones con el personal de la salud andorrano y cómo aprecia la colaboración ese pueblo, califica Fera Cabello de gran impacto que ha servido para estrechar los lazos de amistad con ese pequeño país, una isla entre montañas en Europa de alrededor de 77 mil habitantes, con gran corazón.

Son personas muy preparadas, dijo, sobre todo el personal de enfermería con el que laboré, intercambiamos experiencias. Me inserté al sistema de informatización muy bien diseñado en el hospital Nuestra Señora de Merixtel. Es una gran experiencia que quiero compartir con nuestro pueblo en esta situación y reiterarles que deben extremar las medidas implementadas.

El enfermero tunero conoce que recién una brigada médica cubana partió hacia Sierra Leona enfrentar el nuevo coronavirus y recomienda a sus compatriotas que continúen extremando las medidas de bioseguridad, es muy importante mantener la percepción de riesgo para no enfermarse. Lo resume en dos palabras: "concentración y responsabilidad en el trabajo".

Sobre la campaña orquestada por el gobierno de Estados Unidos contra la colaboración médica cubana a los países que lo solicitan, enfatizó Luis Orlando Fera Cabello que nuestro país da lo que tiene y lo que nos sobra es voluntad, convicción, valores éticos y morales para enfrentar cada agresión del enemigo.

"No somos esclavos modernos, aseveró, somos personas convencidas y altruistas, convencidas que la solidaridad y el humanismo entre los pueblos logra grandes objetivos para enfrentar diferentes situaciones, ya sean de salud o de cualquier otra índole a nivel internacional.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/227755-viviencias-de-un-licenciado-en-enfermeria-durante-sus-misiones-en-andorra-y-sierra-leona>



Radio Habana Cuba